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 此次透過參加學校舉辦至大陸的學術交流活動  使我有機會實地了解大陸的

學習環境及文化。 

 在這次學術交流活動中  我們有幸訪問了河海大學 。河海大學是一所以水利

水電工程為特色的頂尖學府  其在學術研究和專業教育上都有著卓越的表現 。此

趟參訪最為重要的是與河海大學學生進行深入的學術交流  在共同討論與分析的

過程中  他們所展現的專業知識讓我深感敬佩  將近四小時的交流時間裡  我深

刻體驗到河海大學學生的積極學習態度和創新思維  他們的專業性不僅讓我印象

深刻  也促使我更加積極地參與到交流中 。其中同學報告時所展現的專業性  讓

我留下了非常深刻的印象 。這段寶貴的時間讓我更進一步了解到學術交流的意義  

同時深感榮幸能與河海大學的學生與老師進行深入的交流對話 。然而除了學術上

的交流  我們學生之間還有機會進行文化交流  了解彼此的生活和價值觀 。互動

過程中 讓我可以更深入地了解河海大學學生的學習環境和生活方式。 

 綜上所述  這次與河海大學學生的交流是一次難得的學習和成長機會 。他們

的專業知識及學術熱情皆使我受益匪淺 。這次交流讓我更加確信學術交流的重要

性和價值。期待未來有其他的機會能夠與河海大學再次交流! 

 此趟參訪除了學術交流之外  學校有安排我們參觀一些知名企業及大學  包

括 SOHO  比亞迪總裝常州工廠  蘇州大學和百創光電等地方 。首先  讓我較印象

深刻為比亞迪總裝常州工廠  是一家專業的製造企業  致力於生產高品質的產品 。

其擁有先進的生產設施和技術  其生產線融合了智能化  自動化和環保性於一體 。

其不斷地投資於技術創新和產品開發  致力於提升電動汽車的性能  節能環保和

安全性。在參觀過程中 我們可以看到汽車製造的過程 非常地新穎!同時 觀

察到工程師們嚴謹的工作態度及工廠內部的有序  皆讓我充分感受到了企業的管



理水準 。綜上所述  參訪比亞迪工廠是一次極具意義的經歷  此次參訪不僅擴寬

了我的產業視野  也增加一些我對汽車零件製造的了解  再者  蘇州大學也是此

次參訪的一大亮點!其作為一所知名的高等學府 擁有豐富的學術資源和優秀的

師資隊伍 。在參訪當天  我們有幸由蘇州大學的學生帶領  簡愛同學非常熱情地

帶我們走遍校園  讓我們深入了解校園的氛圍  此外帶領我們至食堂用餐的體驗  

真的是一次難忘且特別的經歷 。交流對話過程中  簡愛同學展現出極度友好和熱

情的一面  這種友好的氛圍讓我們感覺像朋友般自然  使參訪體驗更加地有意義

且難忘 。這樣的交流很好的加深我對蘇州大學的印象  最後  我們有此參訪幸百

創光電  其是一家專業的光電技術企業  致力於光電材料和技術的研發與應用 。

其先進技術和創新解決方案在光電領域中享有盛譽 。其擁有先進的研發實驗室和

生產線  配備了最新的光學測試設備和高精度生產工具  擁有先進的技術設備 。

技術團隊是由一群專業的工程師和科學家組成 。在參觀生產車間時  我們得以近

距離觀察到其技術實力及專業度 。雖然在參訪前對於光電技術並沒有基礎的認知  

但藉由此次參訪讓我對光電技術的應用和發展有了基本的認識  使我對於未來科

技的發展充滿了期待。 

 最後必須分享一下此次旅行中最讓我喜愛的古鎮風情!在古鎮 我們可以感

受到悠久的歷史和獨特的文化氛圍  漫步其中仿佛能夠聽到古代的歷史故事在耳

邊迴響 。其古老的建築  石板路和傳統的手工藝品都讓我深深地沉醉其中  令人

流連忘返。透過古鎮讓我充分體驗到了傳統文化的魅力。 

 總的來說  這次的學術交流之旅為我開啟了一扇通向知識和文化的大門 。藉

由旅程讓我成長了不少  不僅豐富了學術視野  也體驗到了不同文化的魅力  相

信此些寶貴的經驗將會對我未來學習和職業生涯產生正向的影響  並讓我在人生

的道路上更加的自信。 

 我衷心感謝學校  阮院長  鄒老師和所有參與此次交流活動的人  讓我有機

會獲得這樣難忘的體驗 。此次的實地參訪  使我更加確信學術交流和文化交流的



重要性 。最後  我希望未來學弟妹也能有機會參加這樣的交流活動  體驗此趟充

滿學習和成長的旅程! 


